

Estimados acosadores:

¿No os da vergüenza estar por todo el mundo acosando y maltratando a las personas?

¿Queréis ser el centro de atención? Pues, perdona pero no sois, en realidad más pena que asco. Enserio,

¿os divertís haciendo esto? Cuando yo veo las noticias y veo a todos esos personas pasando mal, lo paso yo también.

Aunque que la gente lo pasa mal a vosotras no os importa, seguís haciéndolo.

No se lo digo solo a usted, a todos los que lo hacen.

¿Te gustaría que te lo hicieran a ti?

No, ciudad? Porque todas las personas somos iguales, sean morenitas, de color, los ojos rayados... ¡Absolutamente todos, somos iguales!

De vez en cuando, tiene que pensar antes de hacer, y razonar antes de decir.

Besos, y por favor mejorad.

